
ＮＰＯ法人ケアマネット２１研修アンケート 

「事例検討の実践を学ぼう③」 平成 26 年 5 月 25 日（日）開催 
 
参加総数：30 名  回答者：29 名  
参加者内訳 

性 別 男性（3 名） 女性（26 名）  
年 齢 30 代（2 名）40 代（4 名）50 代（17 名）60 代（6 名） 
所 属 居宅支援事業所（21 名）地域包括支援センター（5 名）その他（3 名） 

 前 職 介護福祉士（14 名）看護師（8 名）社会福祉士（3 名）その他（4 名） 
 
１．今回の研修会についてお尋ねします。 

とても参考になった 20 名 
参考になった ９名 
どちらとも言えない ０名 
参考にならなかった ０名 

         
２．今回の研修は業務に役立つと思いますか 

とても役にたつ 19 名 

役にたつ 10 名 
どちらともいえない 0 名 

         
３．あなたはこの研修会をどのようにして知りましたか 

友人、知人に教えられた 3 名 

ファックスが届いた 13 名 
その他 13 名 

       
４．あなたがこの研修に参加した動機を教えてください 

勉強したいから 26 名 

誘われたから 0 名 

参加費が安いから 0 名 

その他 3 名 
         
 
 



５．感想・意見 
  ・事例の展開の中で、本人・妻の生活状況が詳細にわかり、現状での課題が一体何で

あったのか理解でき、支援の方向性を具体的にどう進めていけばよいのか学ぶこと

ができた。 
  ・アセスメントの深さが、よくわかった。 
  ・2 名のケアマネの係わりがとても参考になった。 
  ・在宅の限界をもう一度考えてみること、将来の在宅のイメージをつくり、それに向

かって検討していくことの大切さを考える機会となった。 
  ・利用者を知ることから学び直したい。 
  ・グループワークでわかりやすかった。 
  ・現行のプランの見直し、紹介先、経過への責任について勉強になった。 
  ・本人、家族の意向を優先しながら在宅が限界の夫婦を在宅で継続支援することは困

難と思った。 
  ・アセスメントや視点を変えた見方が、すごく参考になった。 
  ・はじめて事例検討会に参加したが、経験のある方々の話を聞けて参考になった。 
  ・事例検討の勉強会を毎月行っているので、進め方や考え方がとても参考になった。 
   まとめるのが難しい。 
 

以上 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


